



International network for contemporary performing arts

## Assemblée générale 2020 de l'IETM par procédure écrite

Bruxelles, le 10 juillet 2020

Chers membres de l'IETM,

En raison de la situation exceptionnelle actuelle due au Covid-19 et des restrictions encore en place concernant les voyages et les grandes réunions, l'Assemblée générale de notre association et réseau ne pourra se tenir normalement.

Afin de nous conformer aux obligations légales liées à l'approbation des comptes, nous proposons aux membres de recourir à une procédure écrite pour adopter les décisions de l'Assemblée générale.

Vous trouverez les divers documents en cliquant sur [ce lien](#) et les points que l'Assemblée générale doit approuver ci-après :

1. Le procès-verbal de l'AG 2019 - AG.201
2. Le rapport d'activités 2019- AG.202
3. Le plan d'activités 2020 - AG.203
4. Les comptes financiers 2019 - AG.204
5. Le plan financier 2020 - AG.205
6. La proposition formulée par le Conseil d'administration concernant le renouvellement et la nomination des membres du Conseil d'administration ainsi que des conseillers de l'IETM - AG.206
7. Le vote par le biais des formulaires types. - AG.207

Si vous avez des questions concernant la procédure de vote ou les points de l'ordre du jour soumis au vote, veuillez nous les envoyer à [GA2020@ietm.org](mailto:GA2020@ietm.org) au plus tard le 15 août à 23h59 (heure de Bruxelles), en indiquant en objet : Assemblée générale 2020.

**Le formulaire type de vote (en Annexe AG.207) doit être daté, rempli en français et signé avant de nous être retourné au format PDF, au plus tard le 1er septembre 2020 à 23h59 (heure de Bruxelles), par email à l'adresse [GA2020@ietm.org](mailto:GA2020@ietm.org) en indiquant en objet : VOTE POUR L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2020**

Au nom du Conseil d'administration de l'IETM, cordialement vôtre,

Cathie Boyd  
Présidente



International network for contemporary performing arts

## 2020 IETM General Assembly vote by written procedure

Brussels, 10 July 2020

Dear IETM members,

In light of the current exceptional circumstances due to the Covid-19 and the continued restrictions regarding travel and large gatherings, we will not be able to hold the General Assembly of our association and network in a regular manner.

In order to respect the legal obligations with regards to the accounts' approbation, we propose to the members to organise the voting process of the General Assembly by written procedure.

The different documents are at [this link](#) and the points to be approved by the General Assembly are as follows:

1. Minutes of GA 2019 - AG.201
2. Annual report 2019 - AG.202
3. Activity Plan 2020 - AG.203
4. Financial Account for 2019 - AG.204
5. Financial Plan for 2020 - AG.205
6. Proposition by board of directors of renewal and appointment of board members and advisors of IETM - AG.206
7. The Voting template form - AG.207

If you have questions regarding the voting procedure or in relation to the agenda points being voted on, we kindly ask you to send us your questions to [GA2020@ietm.org](mailto:GA2020@ietm.org) at the latest by 23:59 CEST on 15 August - subject line: General Assembly 2020.

**The voting template (in Annex AG.207) has to be dated, filled and signed and sent to us in French, in a pdf format at the latest by 23:59 CEST on 1 September 2020 by email at [GA2020@ietm.org](mailto:GA2020@ietm.org) - subject line: VOTE FOR GENERAL ASSEMBLY 2020**

On behalf of the Board of IETM, yours faithfully,

Cathie Boyd  
President